



**RESIDENCE PALACE**  
INTERNATIONAL PRESS CENTRE • BRUSSELS

## Résidence Palace, une histoire riche

Le Résidence Palace fut le premier immeuble à appartements luxueux de Bruxelles. Ce splendide bâtiment de style Art déco fut conçu par l'architecte suisse Michel Polak dans le courant des années 1920 pour la haute bourgeoisie et l'aristocratie bruxelloise.

Le projet avait fière allure. Ses occupants pouvaient faire appel aux services des femmes de chambre et des maîtres d'hôtel du complexe, et l'immeuble disposait de restaurants, d'un théâtre, d'une piscine, d'un salon de coiffure, d'une banque, d'un bureau de poste, de garages, d'épiciers, d'un fleuriste, d'une chocolaterie, d'un kiosque à journaux, d'une salle de sports, d'une terrasse au 11<sup>e</sup> étage, etc. L'immeuble ne connut pas le succès escompté.

En 1941, le bâtiment fut réquisitionné par l'occupant allemand. Au sortir de la guerre, le Résidence Palace ne put retrouver son affectation originale. L'État belge racheta le bâtiment pour y installer ses services publics. En 2000, le gouvernement fédéral décida de créer un centre de presse international au sein du Résidence Palace, étant donné son excellente situation au cœur du quartier européen.

Aujourd'hui, le Résidence Palace – Centre de Presse international marie avec succès l'authenticité du patrimoine bruxellois et l'infrastructure technologique de pointe. Il permet de garantir au centre du quartier européen un professionnalisme et une qualité d'accueil typiquement belges.

